

| 2月 | 5日 (月)

ぜんこう ちょうかい

【きょう の おはなし】

1 ひょうしょう

～すきなこと・とくいなこと を のばそー～

2 うんどうかい だいせいこう！

～①やればできる、②えんのしたの ちからもち～

～ほごしゃ アンケート より～

▶ | ひょうしょう

おめでとうございます！

6ねん U・A さん (ひょうご)

「ごめんねと 言える勇気を 大切に」

6ねん Y・M さん (ひょうご)

「迷ったら 参加してみて ボランティア」

6ねん T・M さん (ひょうご)

「あいさつは 心を結ぶ 合言葉」

▶ | ひょうしょう

おめでとうございます！

6ねん K・Y さん (バスケットボール)

4ねん K・A さん (バスケットボール)

3ねん K・S さん (バスケットボール)

どりょくが かっこいい

どりょくが からず けっかにつながるとは かぎらない

でも

けっかを だしたひとは からず どりょくを している

▶ | ひょうじょう

すきなこと、とくいなことをみつけてのばそう！

うんどう（いろいろなスポーツ）

げいじゅつ（おんがく、ずこう、かてい…）

べんきょう（こくご、さんすう、プログラミング…）

やさしさ（ボランティア、かかりかつどう）

▶ 2 うんどうかい おつかれさま

いえのひと ちいきのひとの アンケート

来しまして頂きました！有難うございました。

子ども達もこの日の為に沢山練習てきて、成果が出了せだと思います！よく頑張ったと思います。先生方も有難うございました！気になったところは、今年は音楽が小さく感じました。近所周辺の事もあると思いますが、児童側では聞こえづらいように思いました。また来年も楽しみにしてます。

放送委員が頑張って盛り上げていて楽しい運動会となっていました。親の参加もあって楽しかったです

リレーをやって欲しい

三脚を使ってる人が多めに居ました。ルールを守っていない人を注意する職員の方を設けてほしいです。

紅白対抗リレー全学年とかやってほしいです。子供達の成長が見られて良かったです。先生方お疲れ様でした。ありがとうございました！

学年優先席が逆光で見辛かったです。本部前で踊る生徒を見るのが大変でした。子供達は皆とても頑張っていてよかったです。

高学年は高学年らしく、自分達以外の役割や気遣いが出来ていましたね。

11月末の運動会ということで、気温が心配でしたが、天候に恵まれ、むしろ暑い中で行うよりも清々しい中でできたのが良かったと思います。気温を想定して事前に服装についてもお知らせをいたなげて準備ができるので良かったです。こんなに子どもたちも移動したり踊ったりできるのかと驚きました。全学年どもものびのびと、そして生き生きと取り組んでいて大変見応えありました。当日だけでなく、これまでの取り組みも本番、という考え方方がとても素敵で、子どもたちにも教職員の先生方のその思いが伝わっていましたことがわかりました。大きくなったらこんなことができるようになるのだな、と見通しが持てたのも良かったです。来年度も楽しみです。日程の変更もあり周年行事でもあり大変な中、子どもたちのためにご尽力いただきました先生方、本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

事前に家でもダンスの練習をしており、今日の本番では活き活きヒーローを披露してくれて感動しました。事前準備や当日の対応など教職員の皆さん、ありがとうございました。

エイサー素晴らしかったです。戯闘も掛け声もよく出ていて3,4年生と思えない成長を感じました。タイフーンも盛り上がって楽しかったです。回転が1回2回いいのかなとは思いました。5,6年生の2本のフラッグや全体でのYMCアモ盛り上がりよかったです。児童会長や七中生、運動会委員の挨拶も素晴らしいです。上の学年を見ている子どもたちの反応も可愛く終始盛り上がり楽ししく終わって山田小らしい運動会でした

11月の開催で、天気と気温とインフルエンザが心まで通り10月開催なのでしょうか？5月開催にしましても同じ意見をお伝えしておりますが、やは
れないことがあります。こればかりは、学校側
が一番前になるよう譲り合うようにはともかく周
囲の色の名札からピボンをつけている保護者の
回放送するなど、一番前に陣取るママたちは、自分たちの学年じゃないからって、ペラペラ喋っていて…「だったらビ
は」とか、「さすがにかわいです」など、文句をつけていたりしていました。

→ せいせ

を感じています。枕につくときは助かるかもしれませんか、とこもたうはこりやるのかはいかうよい。たゞ一つは「競争」という鬨魂がなく、優越感と悔しさのない運動会と思う。ただ、今の子達は成長し、社会に出ても「熾烈な競争」に適応できる日本人はいなくなるだろうと思った。大縄跳び、リレー走、ムカデ、組体操などないので、連携団体意識もなく、個別に配慮と安全確保している運動会だと思った。運動会は優越感と悔しさという感情も大事かな。悔しさは次は頑張ろうというモチベーションは持つのか、現代の子どもたちは難しそうテーマなんだろと思う。運動が得意な子もいれば苦手な子もいるので配慮しきている時代になったなと思う。ただ、6年生なら最終種目でリレー走をして欲しいかな。勝つか、負けるも最後なので、団体連携意識が高くなる。勝っても、負けても、大人になってもそんな記憶と残る。私もその一人。運動会は団体意識と感情を引き出す機会であるが、現在はそうでもないのが普通なのかと考えられる運動会でした。

1月だと気候的に寒いのとインフルエンザ等の病気も心配なので早めにして欲しい

豆い練習期間でしたが、完成度が高くよく頑張ったなと感心しました。体操も旗の動きも格好良かったです、ウェーブの演技はとても感動しました。

みんなの気持ちを一つにする素晴らしいを見ることができました。ありがとうございました。

1月末ということで気温が心配でしたが、晴天に恵まれ、半袖半ズボンでも寒さを感じない陽気でホッとしました。子どもたちの頑張りや表現については、短い期間でよくここまで出来るなと感心するばかりでした。毎年要望で出しているのですが、徒競走を各学年で実施してほしいです。団体種目と表現だけだと寂しい…というのが本音です。また、リレーの実施は今後もありませんか？見る側としては、名前を知らない子でもリレーは盛り上がりりますし、運動会の楽しみの一つもあります。時間の都合もあるかと思いますが、来年度以降ご検討いただけると嬉しいです。準備等、先生方ありがとうございました。

AI Geminiに

ぶんせきをおねがいしました

▶ 2 うんどうかい おつかれさま

♪ 【保護者の脳内：運動会アンケートより】 🧠

テーマ	抽出キーワード	表現される感情・要素	イラストのアイデア（例）
🌟 努力と成長	頑張る姿、一生懸命、練習の成果、成長、達成感、感心	努力、達成、誇り、真剣さ	汗を拭う子、ゴールテープを切る子、練習マークの積み重ね
😊 ポジティブな感情	笑顔、元気、楽しい、喜び、感動**、涙（感動の）	楽しさ、活気、自己肯定感、心を動かされる瞬間	弾ける笑顔、大きく手を振る子、熱い涙を流す保護者
💪 身体表現と迫力	迫力、力強い、全力、スピード、躍動感、たくましく	動き、勢い、エネルギー、身体的な成長	勢いよく走る脚、大きく開いた手、高く舞い上がる玉
🤝 仲間・集団	協力、みんな、仲間、一体感、全学年	協調性、絆、集団での活動の美しさ	肩を組む子どもたち、大きな輪で踊るダンス
🏅 競技ごとのハイライト	リレー、ダンス、玉入れ、借り物リレー、YMCA	特定の競技、種目への注目の高さ	バトン、カラフルなポンポン、赤白の玉、大きな旗

| 2月 | 5日 (月)

ぜんこう ちょうかい

【まとめ】

1 すきなこと・とくいなことを のばそう！

2 ①やればできる、②えんのしたの ちからもち

いまいじょうに じぶんを
すきになろう！